



JSG Linz / Rheinbrohl
Jugendleitung
Stephan Weber
E-Mail: stephan.weber@vfb-linz.de
Tel.: 0157-36256907

Einladung zum „Süwag-Cup 2022“

von Donnerstag, den 16.06. (Fronleichnam) bis Sonntag, den 19.06.2022
veranstaltet die **Jugendabteilung der JSG Linz / Rheinbrohl**
im Kaiserbergstadion den „Süwag-Cup“

An allen Tagen erwartet Euch Spiel, Spaß und Spannung rund um den
Fußball.

Für das leibliche Wohl wird an allen Turniertagen bestens gesorgt sein. Eine
Tombola rundet das Angebot ab.

<u>Veranstaltungstage:</u>		
Donnerstag, den 16. Juni	11:00 – 15:00 Uhr	F-Jugend
	15:00 – 19:00 Uhr	C-Jugend
Samstag, den 18. Juni	9:00 – 14:00 Uhr	D-Jugend
	14:00 – 19:00 Uhr	D-Jugend – Einladungsturnier
Sonntag, den 19. Juni	10:00 – 13:30 Uhr	Bambini (G-Jugend)* (keine Startgebühr)
	13:30 – 18:00 Uhr	E-Jugend

Startgeld: 15 Euro. Dieses ist vor Beginn des Turniers bei der Turnierleitung zu entrichten. Für eine zweite Mannschaft wird ein Startgeld von 10 Euro erhoben.

Wir bitten Sie, zur Turnieranmeldung das beiliegende Antwortschreiben bis zum **30. April 2022** an die angegebene Adresse zurück zu senden. Natürlich können Sie uns die Zusage zur Teilnahme aber auch per Mail an stephan.weber@vfb-linz.de schicken.

Die Zusagen werden in der Reihenfolge ihrer Eingänge berücksichtigt.

Wir freuen uns darauf, Sie mit Ihrer / Ihren Mannschaft(en) an unserem Turnierwochenende begrüßen zu können.

Aktuelle Informationen rund um das Jugendturnier 2022 finden Sie auch rechtzeitig auf den Homepages und Social-Media Kanälen des VfB Linz bzw. des FV Rheinbrohl. Die Spielpläne werden den gemeldeten Mannschaften eine Woche vor Turnierbeginn übermittelt.

Aktuelle Corona-Verordnungen werden (sofern erforderlich) auf der Homepage bereitgestellt und ihnen mit den Spielplänen zur Verfügung gestellt.

Mit sportlichem Gruß

Stephan Weber
JSG Linz / Rheinbrohl
Jugendleitung



(* Hinweis zum Bambini-Turnier: Es soll nach Möglichkeit ein „Drei-Felder-Turnier stattfinden. Daher wäre es schön wenn wir viele verschiedene Mannschaften begrüßen bzw. einzelne Teams mehrere Mannschaften stellen könnten.